
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

 

 

DELIBERAZIONE N.  2017/00015            DEL  24/03/2017 

 

OGGETTO :    NUOVO “REGOLAMENTO PER LA FORMAZIONE, IL 

FUNZIONAMENTO E LA COMPOSIZIONE DELLA COMMISSIONE LOCALE PER IL 

PAESAGGIO”. - PARERE. 

 

L’anno duemiladiciasette il giorno 24 del mese di marzo, alle ore 12:40 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DAMMACCO AVV. ANDREA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 AMORUSO Sig. Nicola SI  11 PATRUNO Sig. Carlo SI 
2 CARONE Sig. Claudio SI  12 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 
3 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  13 RELLA Sig. Giuseppe SI 
4 DAMIANI Sig. Nicola SI  14 ROMITO Sig. Fabrizio SI 
5 DI PANTALEO Sig. Davide NO  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
6 LATERZA Sig.ra Stefania SI  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
7 LISCO Sig. Giacinto SI  17 SCHIRONE Sig. Luigi SI 
8 MARI Sig. Luigi SI  18 SIMONE Sig.ra Alessandra 

Piergiovanna 
SI 

9 MIOLLA Sig. Giovanni SI  19 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 
10 NATALE Sig. Francesco SI  20 TROISI Sig. Luca SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 



 

Totale presenti: n. 19  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Davide Di Pantaleo  

 



 



 

NUOVO "REGOLAMENTO PER LA FORMAZIONE, IL FUNZIONAMENTO E LA 
COMPOSIZIONE DELLA COMMISSIONE LOCALE PER IL PAESAGGIO" – PARERE. 
 
 
A relazione del Presidente Avv. Andrea Dammacco, sulla base dell’istruttoria condotta dalla 
Direzione del Municipio 2: 

 
“Con nota del 7 febbraio 2017, prot. n. 29216 la Ripartizione Urbanistica ed Edilizia 

Privata  ha inviato  copia della proposta di deliberazione n. 2016/130/00064 unitamente a 
copia della proposta del nuovo “REGOLAMENTO PER LA FORMAZIONE, IL 
FUNZIONAMENTO E LA COMPOSIZIONE DELLA COMMISSIONE LOCALE PER IL 
PAESAGGIO”. 

 
Sulla base ed ai sensi e per gli effetti dell'art. 55 co. 1 lett. a) del vigente 

Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi, occorre esprimere 
il parere di competenza. 

 
Al riguardo è stata interessata la Commissione Consiliare Municipale competente in 

materia che, nella seduta del  16.3.2017, ha  deciso di esprimere il proprio parere durante 
i lavori del Consiglio .           

  
La questione di cui innanzi, pertanto, viene sottoposta all'esame del Consiglio 

Municipale per le determinazioni che lo stesso  vorrà adottare in merito. 
 
Aperta la discussione, registrata a parte intervengono i Cons. Amoruso e Simone. 
La Consigliera Simone chiede di sospendere i lavori onde permettere la 

predisposizione di un emendamento. Il Presidente propone, quindi, una sospensione, che 
viene messa ai voti ed approvata all'unanimità. 

 
Si sospende alle ore 12,59. Si riprende alle ore 13,15. All'appello sono presenti il 

Presidente e n. 19 Consiglieri (assente Di Pantaleo). 
 
Si riprende la discussione e il Presidente informa il Consiglio che è stato presentato al 

tavolo della Presidenza un emendamento a firma dei Cons. Amoruso e Simone, che 
allegato al presente atto ne forma parte integrante e sostanziale, e ne da lettura. 

 
Poichè non ci sono interventi, il Presidente pone ai voti l'emendamento che viene 

approvato all'unanimità. 
 
Il Presidente, pone quindi ai voti la proposta di deliberazione per l'espressione del 

parere di competenza. 
 
 
  

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
 

UDITA  e fatta propria la relazione del Presidente;  
VISTA    la nota del 7  febbraio 2017, prot. n. 29216 inviata dalla Rip. Urbanistica ed 

Edilizia Privata; 



 

VISTA  la decisione adottata in merito dalla competente Commissione Consiliare      
Municipale  nella seduta del  16.3.2017 che rinvia al Consiglio; 

VISTO  il  vigente Regolamento sul Decentramento amministrativo istitutivo dei  
  Municipi; 
VISTO         l'emendamento testè presentato e approvato;   
 

 
 PRESO ATTO che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di deliberazione 

di che trattasi è stato omesso il parere di regolarità tecnica, espresso dal Direttore della 
Circoscrizione, trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 

 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione del presente 

 provvedimento non comporta alcun impegno di spesa; 

 
Con n. 14 voti favorevoli (Lisco, Natale, Putignano, Patruno, Rella, 
Salemmi,Traversa, Miolla, Romito, Laterza, Damiani, Amoruso, Schirone e il 
Presidente) e n. 6 astenuti (Ruggiero, Troisi, Colapietro, Mari, Simone e Carone) 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente                                        

 
D E L I B E R A 

 
1)  ESPRIMERE  parere favorevole  sulla  proposta del nuovo testo di  nuovo 

“REGOLAMENTO PER LA FORMAZIONE, IL FUNZIONAMENTO E LA 
COMPOSIZIONE DELLA COMMISSIONE LOCALE PER IL PAESAGGIO”, 
subordinandolo all'emendamento approvato e allegato al presente atto che ne forma 
parte integrante e sostanziale . 

   
2)  TRASMETTERE  comunicazione relativa all’adozione del presente provvedimento alla  

Ripartizione all’Urbanistica ed Edilizia Privata per i  consequenziali adempimenti e/o atti 
di competenza. 

 
 
 



 

NUOVO "REGOLAMENTO PER LA FORMAZIONE, IL FUNZIONAMENTO E LA COMPOSIZIONE DELLA 
COMMISSIONE LOCALE PER IL PAESAGGIO" – PARERE. 

 
SCHEDA VOTANTI 

                  EMENDAMENTO  
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE E  N. 19 CONSIGLIERI. 
 

 DAMMACCO X 

  

 AMORUSO X 

 CARONE X 

 COLAPIETRO X 

 DAMIANI X 

 DI PANTALEO -- 

 LATERZA X 

 LISCO X 

 MARI X 

 MIOLLA X 

 NATALE X 

 PATRUNO X 

 PUTIGNANO X 

 RELLA X 

 ROMITO X 

 RUGGIERO X 

 SALEMMI X 

 SCHIRONE X 

 SIMONE X 

 TRAVERSA X 

 TROISI X 

  



 

NUOVO "REGOLAMENTO PER LA FORMAZIONE, IL FUNZIONAMENTO E LA COMPOSIZIONE DELLA 
COMMISSIONE LOCALE PER IL PAESAGGIO" – PARERE. 

 
 

ESITO VOTAZIONE 
      EMENDAMENTO  

 
 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 
 

 
CON VOTI UNANIMI  

 
 
espressi per alzata di mano dal Presidente e dai Consiglieri  presenti, come da scheda 
votanti di cui sopra, 
 
 

 
approva  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

NUOVO "REGOLAMENTO PER LA FORMAZIONE, IL FUNZIONAMENTO E LA COMPOSIZIONE DELLA COMMISSIONE LOCALE PER IL 
PAESAGGIO" – PARERE. 

 
SCHEDA VOTANTI 

                DELIBERAZIONE 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE E  N. 19 CONSIGLIERI. 
 
 

 DAMMACCO X 

  

 AMORUSO X 

 CARONE X 

 COLAPIETRO X 

 DAMIANI X 

 DI PANTALEO -- 

 LATERZA X 

 LISCO X 

 MARI X 

 MIOLLA X 

 NATALE X 

 PATRUNO X 

 PUTIGNANO X 

 RELLA X 

 ROMITO X 

 RUGGIERO X 

 SALEMMI X 

 SCHIRONE X 

 SIMONE X 

 TRAVERSA X 

 TROISI X 

  



 

NUOVO "REGOLAMENTO PER LA FORMAZIONE, IL FUNZIONAMENTO E LA COMPOSIZIONE DELLA COMMISSIONE 
LOCALE PER IL PAESAGGIO" – PARERE. 

 
 

ESITO VOTAZIONE 
                DELIBERAZIONE 

 
 
 
 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 
 

Con n. 14 voti favorevoli (Lisco, Natale, Putignano, Patruno, Rella, 
Salemmi,Traversa, Miolla, Romito, Laterza, Damiani, Amoruso, Schirone e il 
Presidente) e n. 6 astenuti (Ruggiero, Troisi, Colapietro, Mari, Simone e Carone) 
                                       
espressi per alzata di mano dal Presidente e dai Consiglieri  presenti, come da scheda 
votanti di cui sopra, 
 
 

 
approva  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Passiamo al secondo punto iscritto all'ordine del giorno: 

“nuovo regolamento per la formazione, il funzionamento e la 

composizione della commissione locale per il paesaggio, 

parere ai sensi dell’art. 55 regolamento sul decentramento 

istitutivo dei municipi”. Chiedo al vicepresidente 

consigliere Amoruso di relazionare sul punto. 

 

Consigliere Amoruso 

Oggi siamo chiamati ad esprimere un parere sull’istituzione 

della commissione paesaggistica, questa commissione nasce 

dal decreto legge, l’istituzione di questa commissione e 

quindi la possibilità che ogni Comune possa avere una 

commissione che tuteli il territorio e il paesaggio, è 

prevista dal decreto legge del 22 gennaio 2004, aggiornato e 

quindi successivamente disciplinato direttamente dalla 

Regione mediante la legge regionale n. 28 del 2016. 

La legge 28 del 2016 prevede che ogni Comune si doti di un 

proprio regolamento che appunto disciplini il funzionamento 

di questa commissione che viene istituita, che ad oggi è già 

istituita, però mediante questo nuovo aggiornamento della 

legge regionale 28 del 2016 essendoci state alcune modifiche 

soprattutto sulla tempistica e sulla durata della 

commissione, che passa dai cinque anni previsti in passato 

ai tre attuali, siamo chiamati appunto a dare un parere.   
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La commissione sul territorio e sul paesaggio futura 

prevederà secondo l’art. 2 la composizione della commissione 

che deve essere di cinque componenti e questi cinque 

componenti devono essere figure professionali esterne 

all'amministrazione comunale e con specifiche qualifiche. 

Inoltre deve essere costituita da due esperti con competenze 

inerenti alle discipline dell’ingegneria e 

dell’architettura, con particolare riguardo alla 

progettazione architettonica, del restauro, recupero, riuso 

dei beni architettonici e culturali, alla qualificazione del 

territorio … paesaggistica ambientale. Poi un esperto con 

competenze inerenti all’archeologia, un esperto con 

competenze inerenti alla discipline delle scienze della 

terra e un esperto con competenze inerenti alle discipline 

biologiche. 

Noi in merito per avere spiegazioni ulteriori 

sull’istituzione di questa commissione, abbiamo convocato 

l’assessore Tedesco che ha messo in luce alcuni aspetti, 

dove noi avevamo anche chiesto di proporre emendamenti in 

merito, perché a noi non chiari, però dopo la relazione 

fatta ieri dall'assessore Tedesco reputiamo come 

commissione, almeno come maggioranza, la maggioranza della 

commissione, reputiamo questi emendamenti superflui in 

quanto ieri spiegati e reputati appunto ridondanti e quasi 

superflui. Gli emendamenti che avevamo chiesto riguardavano 
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l’art. 4 comma 1, cioè dove chiedevamo di specificare che la 

carica di componente della commissione è incompatibile con 

la carica di Sindaco, di componente della giunta comunale e 

di consigliere comunale, noi avevamo chiesto di aggiungere 

“e di consigliere municipale”, però riguardante il Comune di 

Bari, esistendo i municipi e quindi essendoci un’analogia 

tra noi e il Comune potremmo anche reputare superfluo questo 

emendamento. 

Inoltre la cosa dove noi ci siamo soffermati maggiormente 

sulla realizzazione di questo regolamento è stato proprio 

l’art. 13, che permetteva alla commissione paesaggistica di 

nominare ulteriori tecnici, questi tecnici verrebbero in 

soccorso di situazioni difficili da elaborare e che quindi 

dovrebbero dare spiegazioni ad altri tecnici. L'assessore ci 

ha detto che siccome è una commissione esistente già, sono 

capitati casi di dubbie problematiche che avevano bisogno di 

competenze molto tecniche e specifiche, e che quindi 

avrebbero chiesto il supporto appunto di tecnici che non 

facevano parte attiva della commissione. Questo è ciò che 

prevede la commissione, c’è la tutela dell’ambiente. Se ci 

sono domande sono a disposizione. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Amoruso. Vi sono interventi? Consigliera 

Simone prego. 
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Consigliera Simone 

Consigliere Amoruso ieri, quando è venuta da noi l'assessore 

Tedesco, avevamo detto, anzi lei stessa ci aveva chiesto se 

c’erano dei refusi o altro, questo anche se non si tratta di 

refuso, parlo dell’art. 4, lei si è dimostrata favorevole 

alla specifica… E no perché ha detto che era superato come 

emendamento. 

(intervento fuori microfono non udibile) 

Diciamo di specificare all’art. 4, dato che il Consiglio 

comunale di Bari, cioè il Comune di Bari a differenza degli 

altri Comuni ha anche dei municipi, specificare anche 

Consiglieri municipali, però è stato preparato questo 

emendamento? Perché eravamo rimasti d’accordo, lei anzi ha 

detto sì ditemelo e lo… 

Va bene, quindi a parte questo, su questa osservazione… 

Allora dato che su questo punto in commissione eravamo bene 

o male tutti d’accordo, noi invece come Movimento 5 Stelle 

avevamo sollevato delle altre perplessità su altri articoli 

e quindi eventualmente su altre raccomandazioni o 

emendamenti da proporre in Consiglio comunale che però non 

hanno trovato l’accoglimento della commissione, pertanto 

comunque per quanto ci riguarda rimangono delle perplessità 

sul regolamento, fermo restando che è un obbligo di legge, 

lo abbiamo capito, lo sappiamo tutti, però diciamo che nella 
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stesura del regolamento a nostro avviso andrebbero 

modificate e riviste alcune cose, che magari ci riserveremo 

di proporre in Consiglio comunale con degli emendamenti.  

Per quanto riguarda invece il suggerimento, quello di 

aggiungere consiglieri municipali all’art. 4, possiamo 

chiedere tre minuti di sospensione, lo prepariamo 

velocemente questo piccolo suggerimento che l'assessore ha 

anche dichiarato di voler accogliere. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Simone. Quindi, chiedo scusa, ha 

richiesto una sospensione di cinque minuti? Va bene, poniamo 

in votazione la richiesta  di sospensione dei lavori di 

cinque minuti avanzata dal consigliere Simone, chi è 

favorevole? Unanimità. Il Consiglio è sospeso per cinque 

minuti, i lavori riprenderanno alle 13.05. 

SOSPENSIONE SEDUTA 

 

RIPRESA LAVORI 

Direttore  

Consiglieri secondo appello alle ore 13.15. 

- Si procede all'appello nominale - 

Sono diciannove presenti più il presidente. 

 

Presidente 



Municipio 2 Picone-Poggiofranco-Carrassi-San Pasquale-Mungivacca  seduta del 24 marzo 2017 

 
 

 
 
Emme Effe Elettronica srl – Bari  Pagina 7 

 

Grazie direttore, ricostituito il numero legale. Do lettura 

dell’emendamento che è stato presentato alla presidenza a 

firma dei consiglieri Nicola Amoruso e Alessandra 

Piergiovanna Simone: “I sottoscritti consiglieri Nicola 

Amoruso e Alessandra Piergiovanna Simone raccomandano che 

sia adottata la seguente modifica del regolamento per la 

formazione, il funzionamento e la composizione della 

commissione locale per il paesaggio nei seguenti termini: 

all’art.4, dopo le parole “comunale”, aggiungere le parole 

“di consigliere di municipio”. Consigliere Amoruso vuole 

esporre il senso dell’emendamento? 

 

Consigliere Amoruso 

L'emendamento è stato proposto semplicemente per precisare 

maggiormente chi è incompatibile a far parte della 

commissione sul territorio in quanto avendo ormai sancito il 

fatto che noi siamo, è vero che siamo analogamente collegati 

alla vita del consigliere comunale, però in questo caso ci è 

sembrato doveroso precisare, specificare il fatto che in 

questa commissione neanche i consiglieri di municipio 

possano far parte. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Amoruso, vi sono ulteriori interventi 

sulla proposta di raccomandazione? Nessuno.  
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Possiamo passare alla votazione della proposta di 

raccomandazione così come esposta dal consigliere Amoruso, 

chi è favorevole? Consiglieri Simone… All'unanimità, non vi 

sono voti contrari, non vi sono astenuti, è approvata la 

proposta di raccomandazione. 

Possiamo passare alla votazione della proposta di delibera 

integrale così come integrata con la proposta di 

raccomandazione, avente ad oggetto “nuovo regolamento per la 

formazione, il funzionamento e la composizione della 

commissione locale per il paesaggio, parere ai sensi 

dell’art. 55 regolamento sul decentramento istitutivo dei 

municipi”, chi è favorevole? Consiglieri Lisco, Natale, 

Putignano, Patruno, Rella, Salemmi, Traversa, Miolla, 

Romito, Laterza, Damiani, Amoruso, il presidente e Schirone. 

Chi è contrario? Nessuno. 

Chi si astiene? Ruggero, Troisi, Colapietro, Mari, Simone e 

Carone. 

Quindi voti favorevoli, sei astenuti, la proposta di 

delibera è approvata. Quindi la proposta sarà trasmessa alla 

ripartizione unitamente alla raccomandazione che è stata 

approvata dal Consiglio. Non vi sono ulteriori punti 

iscritti all'ordine del giorno, chiedo se vi siano delle 

comunicazioni da parte dei consiglieri? Consigliere 

Colapietro. 
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Consigliere Colapietro 

Una osservazione: abbiamo ricevuto una mail il giorno 23, 

quindi ieri, in cui il presidente ci comunicava che ci sono 

delle comunicazioni da darci in merito alla riorganizzazione 

degli uffici. Si precisava nella stessa mail alla fine del 

Consiglio, chiedo se non ci sono impedimenti di avere queste 

comunicazioni durante il Consiglio, visto che immagino 

attengano il funzionamento di questa struttura del municipio 

stesso. 

 

Presidente 

Consigliere Colapietro si tratta di comunicazioni di un 

incontro che è stato sollecitato come sapete da parte dei 

consiglieri con il dirigente, che non attiene in alcuna 

maniera le competenze del Consiglio, nel Consiglio si 

possono fare comunicazioni e non discussioni o dibattiti, 

siccome l’oggetto dell’incontro è sostanzialmente un dialogo 

e una richiesta di chiarimenti al dirigente, non può formare 

oggetto di dibattito consiliare, peraltro non è supportato 

ovviamente da nessuna proposta di delibera. Per cui il senso 

di quella nota che confermo è quello alla chiusura dei 

lavori di questo Consiglio, della seduta consiliare, 

fermarci con il dirigente per discutere in merito alla 

riorganizzazione degli uffici.  
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Consigliere Amoruso 

No, presidente, io vorrei sapere da lei se quando è stato 

abbattuto il secondo muro della Caserma Rossani? Sempre se 

ne è a conoscenza. E una volta abbattuto questo mura cosa 

avverrà su quell’area?  

Presidente 

Allora il secondo muro della caserma, l’inizio 

dell’abbattimento del secondo muro è avvenuto nella giornata 

di ieri mattina ed è stata data comunicazione esclusivamente 

a mezzo degli organi di stampa per cui non è arrivata una 

comunicazione formale al municipio, né tantomeno a me, lo 

abbiamo appreso dagli organi di stampa, io sono stato 

presente alle operazioni di abbattimento, almeno diciamo 

nella prima parte, insieme al Sindaco, all'assessore 

Tedesco, presente anche l'assessore Tomasicchio e 

l'assessore Maselli, unitamente ovviamente al Rup e alla 

ditta, è previsto che il termine dei lavori avvenga diciamo 

nel periodo estivo, fra il mese di giugno ed il mese di 

agosto, auspicabilmente per il mese di giugno, 

compatibilmente con i lavori che devono essere effettuati, 

che consistono nell’abbattimento del muro che si trova in 

via Gargasole della Caserma Rossani, nella recinzione di 

un’area che si trova al di là del muro, che sarà illuminata 

con dei fari che saranno posizionati a cura 

dell'amministrazione, un intervento del costo di circa 70 
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mila euro consentirà la libera fruizione di quell’area e un 

percorso di forestazione urbana mediante autogestione da 

parte dei cittadini, il che vuol dire che l’auspicio è 

quello che i cittadini, che peraltro in questi mesi hanno 

seguito il percorso partecipativo che abbiamo portato avanti 

con l'amministrazione, in particolare con l'assessore 

Tedesco, si prendano cura direttamente di quello spazio. 

Vi dico che è intenzione dell'amministrazione, l'assessore 

Tedesco si sta adoperando per questo, cercare di attrezzare 

l’area con degli arredi che sono presenti, in particolare 

quelli che furono smontati da piazza Cesare Battisti, ed 

incentivando anche la realizzazione di manufatti – parliamo 

di fioriere – direttamente da parte dei cittadini che hanno 

manifestato la volontà di prendersi cura direttamente di 

quell’area, quindi in questo senso stiamo percorrendo questo 

percorso. Quindi l’invito anche a tutti i consiglieri, 

approfitto, è quello di comunicare quanto più possibile che 

questo intervento è in corso, perché stiamo costruendo un 

progetto di gestione comune da parte dei cittadini di 

quell’area. 

Sabato prossimo all’Urban Center saranno ripiantate alcune 

delle piante che sono state rubate in questa settimana dopo 

essere state piantate sabato scorso, per cui come ovviamente 

vedete ci sono cittadini che continuano a non sentire 

proprio il bene comune come quello della Caserma Rossani. È 
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un percorso che continueremo, non ci stanchiamo, non ci 

stancheremo di comprare piante e di farcele donare, per cui 

sanato all’Urban Center ci sarà di nuovo questa 

manifestazione simbolica ripiantando le piante che sono 

state rubate e poi saranno piantate in quell’area alcune 

delle piante che sono state acquistate dal Comune e sono da 

un anno circa in un vivaio con il resto dei fondi europei 

che erano stati messi a disposizione per la ristrutturazione 

della Caserma Rossani. 

Vi sono ulteriori comunicazioni? Nessuna, possiamo chiudere 

il Consiglio alle ore 13.27, grazie. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Andrea Dammacco 

 IL DIRIGENTE 

F.to Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

03/04/2017 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 03/04/2017 

 Il Segretario verbalizzante 

                                                                                                                      

F.to Umberto Ravallese 

________________________________________________________________________________ 

 

 

                                             CERTIFICATO DI COPIA CONFORME 

La presente deliberazione è copia dell'originale depositata presso gli uffici. 

 

                                                                                                                     Il Segretario Generale 

                                                                                                                             U.Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 03/04/2017 al 17/04/2017. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 19/04/2017 

 Il Direttore di Municipio 

F.to Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

F.to  Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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